

La Dépêche du Midi - lundi 23 janvier 2023

locale

## Lycée agricole : un forum pour l'orientation des élèves de terminale



Tour en images d'une matinée consacrée à l'accompagnement au projet personnel et professionnel des élèves de Terminale BAC Professionnel sur le site du Lycée Professionnel Agricole et Horticole à Moissac. Les conseillères des organismes tels que l'ANEFA (Agence Nationale de l'Emploi et des Formations Agricoles), l'APECITA (Agence pour l'Emploi Agricole) et le Point Installation de la Chambre d'Agriculture du Tarn-et-Garonne ont rencontré les lycéens et ont répondu à de nombreuses questions préalablement préparées lors des séances dédiées à l'orientation. Les étudiants de première année de BTSA ACD (Agronomie Cultures Durables), en formation sur le site par la voie de l'apprentissage, ont également bénéficié et ont rencontré les lycéens pour apporter leur témoignage.

« Chacun est reparti avec des renseignements pratiques précieux et surtout, une approche plus concrète de son projet, qu'il soit d'insertion dans la vie active ou de formation dans l'enseignement supérieur. Nous remercions Mme Balocco, Mme Bonely et Mme Soupa pour leur déplacement et la qualité des échanges, ainsi que toute l'équipe de la restauration qui a organisé notre accueil. Nous souhaitons un bon stage à tous nos élèves qui vont retrouver le terrain pour préparer les épreuves techniques du BAC. », souligne Nathalie Rigon, Professeure-documentaliste. Pour rencontrer les apprenants et l'équipe éducative, rendez-vous à la Journée Portes Ouvertes du 18 mars 2023 de 9 heures à 17 heures.

Isabelle BOOS